

NEUE PRIVATSCHULEN IN ZÜRICH

Die Zürcher Privatschul-Szene hat letztes Jahr zwei Neuzugänge in der Stadt erhalten. Die klingenden Namen: Aurum und Cantaleum. Zentral im Gebäude des Bahnhofs Enge gelegen, hat es sich Aurum zur Philosophie gemacht, Leistung, Freude und schulisches Selbstbewusstsein zu fördern. Mit dem Cantaleum in Hottingen hat Zürich daneben eine Privatschule erhalten, die sich der Musikförderung widmet



CANTALEUM, ZÜRICH-HOTTINGEN

Das **Cantaleum** ist eine schweizweit einzigartige Tagesschule und richtet sich an Kinder und Jugendliche, denen Musik viel bedeutet. Ihr Ziel ist eine hochstehende schulische Ausbildung, kombiniert mit musikalischer Förderung für **4- bis 16-Jährige, vom Kindergarten bis zur 9. Klasse** – das einzige Angebot, «welches die besondere Dynamik, die beim gemeinsamen Musizieren entsteht, systematisch mit Schule verbindet». Als Ganztageschule mit Betreuung von 7 bis 18 Uhr soll der Unterricht dabei genau so herausfordernd wie auch kindgerecht sein – sowohl integriert in den Stundenplan als auch ergänzend im Chor und mit Förderung des Instrumentalspiels. Cantaleum arbeitet eng mit den Zürcher Sängerknaben und dem Mädchenchor Zürich als Kooperationspartner zusammen. Mit seinem Angebot schliesst die Schule eine Lücke in der kulturellen Bildungslandschaft, die im August 2017 nach einer Ausschreibung der Stadt im Haus Sonnenberg mit 39 Zimmern und 12'000 Quadratmetern Land ihren Betrieb aufnahm.

Facts: Schulgeld 27'200 Franken pro Jahr; Unterricht in Klassen von 15 bis 20 Schülern; Grundlage Lehrplan Kanton Zürich; Anschluss an Gymnasium und Berufsbildung.

Standort: Oberer Heuelsteig 15, Zürich
www.cantaleum.ch



AURUM, ZÜRICH-ENGE

In der **Aurum Schule** beim Bahnhof Enge steht eine persönliche und positive Lernatmosphäre im Zentrum. Junge Menschen sollen dabei begleitet und gefördert werden, ihre persönliche Entwicklung und ihren individuellen Wissenserwerb zu stärken mit dem Ziel, alle Türen zur schulischen Weiterentwicklung zu öffnen. Schüler ab der **6. Primarstufe, Progymnasium sowie 1. bis 3. Sekundarstufe A** erhalten hier die Möglichkeit, ihre ganz persönlichen Lernerfolge zu erreichen oder zu vertiefen, die sie auf eine weiterführende Schulbildung vorbereiten. In der Tagesschule mit Unterricht von 8.30 bis 15.25 und Lerncoaching ab 7.30 bis 17 Uhr finden sie eine motivierende Lernatmosphäre, in welcher Neugier und Offenheit bewusst gefördert werden. Kleinklassen erlauben ein konzentriertes Lernen in persönlicher Atmosphäre. Die Schüler werden mit einer vielseitigen Unterrichtsmethodik gefördert, sollen Freude am Lernen haben und ihr Potenzial optimal entfalten.

Facts: Schulgeld 28'920 Franken pro Jahr, bzw. 7230 Franken pro Quartal; Kleinklassen bis max. 18 Schüler; Nachhilfe und persönliche Prüfungsvorbereitung mit Fachtests und Standortbestimmungen.

Standort: Im Gebäude Bahnhof Enge, Bederstrasse 1, Zürich
www.aurumschule.ch